

RINGKASAN

PEMBUATAN WEBSITE MONITORING CAPAIAN KINERJA PADA KANTOR PELAYANAN KEKAYAAN NEGARA DAN LELANG (KPKNL) DENPASAR, Della Filiyanti, D42210740 Tahun 2024, Akuntansi Sektor Publik, Politeknik Negeri Jember, Ni Made Kusumawardani (Pembimbing Lapang), dan Endro Sugiartono, S.E.,M.M (Dosen Pembimbing Magang).

Laporan Magang ini dibuat untuk memberikan gambaran mengenai hasil kegiatan Magang yang dilaksanakan di kantor pelayanan kekayaan negara dan lelang (KPKNL) Denpasar. Pelaksanaan Magang dilakukan pada awal semester VII dengan waktu 720 jam atau setara dengan 4 bulan efektif. Kegiatan belajar di lapangan ini merupakan rangkaian pembelajaran diluar sistem belajar mengajar tatap muka di dalam kelas. Setelah memperoleh materi dan pengetahuan yang dipelajari dalam perkuliahan maka kegiatan program magang ini adalah untuk mempelajari kasus di lapangan yang sebenarnya dan proses pengimplementasian dari kegiatan perkuliahan yang ditempuh. Kegiatan Magang ini dilaksanakan di Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) Denpasar. KPKNL Denpasar memiliki beberapa seksi yaitu, Subbagian Umum, Seksi Pengelolaan Kekayaan Negara, Seksi Penilaian, Seksi Jabatan Fungsional Penilai Pemerintah, Seksi Hukum dan Informasi, Seksi Piutang Negara, Seksi Kepatuhan Internal. Kegiatan Magang pada Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) dilaksanakan pada Seksi Kepatuhan Internal.

Seksi kepatuhan internal bertugas untuk melakukan pemantauan pengendalian intern, pengelolaan kinerja, pengelolaan risiko, kepatuhan terhadap kode etik dan disiplin, tidak lanjut hasil pengawasan, serta perumusan rekomendasi perbaikan proses bisnis Secara keseluruhan, seluruh tugas yang diemban oleh Seksi Kepatuhan Internal (KI) tidak hanya bertujuan untuk memperbaiki dan memperkuat sistem pengendalian dalam organisasi, tetapi juga memastikan bahwa organisasi dapat beroperasi secara transparan, efisien, dan sesuai dengan peraturan yang berlaku. Melalui pengawasan yang ketat dan rekomendasi perbaikan yang terus-menerus, Seksi KI berkontribusi langsung dalam peningkatan kinerja organisasi serta menjaga integritas dan keberlanjutan jangka panjang.